



Система добровольной сертификации продукции и производств общепромышленного назначения
The voluntary certification system of products and manufactures of industrial purposes

**ЗАЯВКА
НА СЕРТИФИКАЦИЮ ПРОИЗВОДСТВА
APPLICATION
FOR CERTIFICATION OF FABRICATION**

*Заполняется заявителем
To be filled in by Applicant*

Настоящим просим ФАУ «Российский морской регистр судоходства» выполнить освидетельствования и принять участие в необходимых проверках и испытаниях для выдачи Сертификата соответствия производства установленным требованиям

We hereby request FAI Russian Maritime Register of Shipping to perform survey and participate in the required checks and tests for the purpose to issue the Certificate of fabrication conformity within the prescribed requirements of

(правила, конвенции, нормы, стандарты и др./ rules, conventions, codes, standards etc.)

Предприятие, адрес
Firm, address

Наименование и описание производства
Designation and description of the fabrication/production

Документация
Documentation

Проверки и испытания проводятся на _____
Checks and tests are carried out at _____
(наименование и адрес / name and address)

Предприятие согласно предоставить экспертам ОС Российского морского регистра судоходства необходимые условия для выполнения их работы. Оплату работ и командировочных расходов гарантируем.

The Firm agrees to give the experts to the Certification Body of Russian Maritime Register of Shipping necessary conditions to carry out their work. Payment for works and traveling expenses are guaranteed.

Дополнительная информация
Additional information

С «Общими условиями оказания услуг РС» ознакомлен и согласен.
With "General Conditions for Rendering Services by RS" is acquainted and agreed.

(должность/position) (ф.и.о. /name) (подпись/signature) « ____ » ____ 20 ____ г.
(date/date)

Дата регистрации _____ № _____ М.П.
Registration Date No. L.S.